

Infotech erneuert Rechenzentrumshardware

RIED. Infotech hat innerhalb des letzten Jahres rund eine Million Euro in die Modernisierung und Erweiterung der Rechenzentrumshardware investiert. Dadurch kann der steigende Bedarf an Rechenleistung sowohl der kontinuierlich wachsenden Zahl an Neukunden als auch der Bestandskunden sichergestellt werden.

Damit Infotech die hohen Kundenansprüche an Verfügbarkeit und Performance weiterhin sicherstellen kann, wurde auch diesmal ausschließlich qualitativ hochwertige Hardware der Marktführer Cisco, HPE und Pure Storage angeschafft. „Erneuert wurde unter anderem das



Bernhard Schuster (r.), Geschäftsführer der Firma Infotech, und Martin Mallinger (l.), Leiter Datacenter und Information Security

Foto: Infotech

zentrale Storage System. Infotech setzt hierbei auf ein High Performance All-Flash Storage System des Herstellers Pure Storage. Die virtuellen Systeme unserer Kunden profitieren dadurch von hohem Datendurchsatz bei sehr niedrigen Latenzen. Die

Sicherheit der Daten wird unter anderem durch die synchrone Spiegelung über zwei Rechenzentren sowie der ausschließlich verschlüsselten Speicherung der Daten gewährleistet“, berichtet Geschäftsführer Bernhard Schuster. ■